2015年 2月23日号

フェアプレイ大賞決定



, あっ! そうだった。 ボクも応募しようと 思ってたんだけど…

残念ながら フェアプレイが 見つからなかった のよね。











次回のフェアプレイ大賞には、

とくべつせんこういいん 特別選考委員 ためすえだい 為末大さん オリンピック3大会出場

笑顔と涙の握手」(森川宝さん)が 選ばれました!!

伝えたい話が いっぱい

^{なか}その中から2作品が 他にもみんなに せいせいどうどうしょう 正々堂々賞を 正々堂々賞 、受賞しました。





パラリンピアンの佐藤 真海選手が 大賞作品を見てメッセージを



一人一人ハグや握手をし、健闘をたたえ合います。

それはお互いがリスペクトし合っているからこそ。

そして試合に至るまでの様々な苦しみや熱い思いを共有できるからこそです。

スポーツには、人と人を繋ぐ力があります。

これからもフェアプレイの心をもって、「スポーツの力」を広げていきましょう。

★登場人物★



堂々(ドゥドゥ)ちゃん

フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページでみられます。

「フェアプレイキャンペーンTOPページ]▶「フェアプレイニュース&スポーツニュース)で見たいニュースをみつけてね。

みんなでスポーツを!



企画・編集・発行:公益財団法人 日本体育協会 〒150-8050 東京都渋谷区神南 1 丁目 1 番 1 号 岸記念体育会館内 http://www.japan-sports.or.jp/





フェアプレイの ホームページもあるよ!

検索

国民 体育大会 に行こう!

今年の秋、和歌山県で開催するよ。 平成27年9月26日(土)~10月6日(火)

ついたのだろう。



スノーボード選手権 関東大会

い」「日本代表になりたい」。

そんな大きな夢に向かっ

て繰り出す技は大人に

も引けをとらず、会場

には驚きの声

が上がって

いました。

スポーツ豆知識

スキージャンプは



山の斜面に沿って落ちるよう飛ぶスキージャンプ。 向かい風のとき、下から風を受けてスキー板や体に 上向きの力がかかります。そのために滞空時間が 長くなり、飛距離が伸びるのです。

フェアプレイ語録



0/年から08年のワールド

カップで5連勝し年間総合優

勝を手にした日に言った言葉。

悔いのないように全力を出し

切る、その連続が結果に結び

自分がん か 自身で ح の フ よ 戦だたか り U

